
 
 

Acta Nro. 39 del Ejercicio 2024 
Sábado 07 de diciembre de 2024 

 

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 07 días del mes de diciembre de 2024 se reúne la Comisión 
Directiva. 

Se da apertura a la reunión a la hora 17:13 

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel Frioni, el 
Secretario Marcelo Costanzo y los vocales Máximo Fernández, José Asti e Ignacio Fernández. 

Asiste Eduardo Montes de Oca Presidente de la Comisión Fiscal y la socia Julia Mamberto. 

Lectura de acta anterior N.º 38 por parte del Presidente Santiago del Castillo. 

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación. 

 
Presentación de cierre de tesorería al 30/11/2024: 

BROU: $U 137326,46.- 

FONDO FIJO: $U 19385,00.- 

BROU: 

Saldo al 31/10/2024: $U 133704,46.- 

Ingresos por cuotas de socios del 01 de noviembre al 30 noviembre de 2024: 

$U 3622,00.- 

Saldo BROU al 30 de noviembre de 2024: $U 137326,46.- 

                                                          

FONDO FIJO: 

Saldo al 31/10/2024: $U 20704,00.- 

Egresos por pago a proveedores: $U 1319,00.- 

Saldo FONDO FIJO al 30 de noviembre de 2024: $U 19385,00.- 
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Temas pendientes:  

 

● Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles. El alcalde nos 
derivó al Departamento de Electromecánica de Maldonado para que se revise el tema. Se insiste 
constantemente sin respuesta hasta el momento Nos comunicaremos con el director de la Intendencia 
de Maldonado para insistir. Responsable Santiago del Castillo. 
 

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Se presentó el Expediente 2024/88/01/18915 
Responsables Marcelo Costanzo, Santiago del Castillo y José Asti.   
 

● Bicicletero para la playa de Punta Fría. Fuimos consultados por la alcaldía si el planteamiento era por 
la autorización o para que lo coloquen ellos. Se respondió que era para que lo coloque la Alcaldía. Se 
insiste nuevamente para que se coloque. Responsable Santiago del Castillo. 
 

● Propuesta de Radio Comunitaria de la AFPF presentada por Máximo Fernández. No hemos conseguido 
entre los socios hasta el momento a la persona que pueda tomar esta tarea para presentar el expediente 
ante URSEC. 
Responsable Marcelo Costanzo. 
 

● Solicitar la Orquesta de Maldonado para el 2025. La socia Julia Mamberto presentó el 29/10/24 la 
solicitud a la Alcaldía de Piriápolis y la fecha tentativa inicial es el miércoles 22 de enero de 2025 en la 
explanada de OSE. 

 

● Calcos con logo de la AFPF. Se entregan 2 a cada socio. 
 

● Asamblea General Ordinaria y Elecciones 2025. La Asamblea General se realizará el sábado 25 de 
enero de 2025 a la hora 10:00 y las elecciones el sábado 22 de febrero de 2025 de la hora 9:00 hasta la 
hora 11:00.  
 

● Saneamiento. Presentación de expedientes de Etapa 1 (Grupos 1-2). Se confirma la votación realizada 
por WhatsApp que la AFPF pague en forma excepcional por adelantado la presentación de los 
expedientes ante OSE-UGD a efectos de agilizar el trámite y luego cada inscripto pague la cuota parte. 
El procedimiento de pago es utilizar el fondo fijo de la AFPF y cada inscripto pague a la cuenta del 
BROU de la AFPF.  El dinero recaudado volverá al fondo fijo. De esta manera se la trazabilidad y 
transparencia a la gestión. 
 

● Carrera de 5K en Punta Fría. José Asti presenta la idea de realizar una carrera dentro del calendario 
general de Uruguay. Se solicita que presente el proyecto por escrito porque la idea fue aprobada por la 
Comisión Directiva. 
 

● Campeonato de Pesca Deportiva. Hernes Rodríguez presenta la idea de realizar durante la temporada 
de un torneo amistoso y de confraternidad en Punta Fría. La idea es aprobada y se solicita que se 
presente el proyecto por escrito. 
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Temas nuevos:   

 

● Carnaval 2025 de Punta Fría. Nos contactaremos con la organización del evento para ofrecernos a 
colaborar de ser necesario. 
 

● Luminarias: Iluminación de las luminarias del árbol de la vida. Cotizar focos y palos. 
 

● Parada de ómnibus en la Rambla de los Ingleses y Ramos Mejía. Se solicita plano de construcción a la 
Alcaldía para su construcción por parte de la AFPF. 

 

Socios nuevos:     

 

María Concepción Aldrovandi 

Nicolás Papadópulos Serra. 
 

Siendo las 19:08 hs. se levanta la sesión. 
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